

# A propos de *Gentiana x media* Arv. - Touv. dans les Alpes maritimes françaises et les régions limitrophes

Jean-Louis Polidori\*

## RÉSUMÉ

Polidori, J.-L. (2001). A propos de *Gentiana x media* Arv. - Touv. dans les Alpes maritimes françaises et les régions limitrophes. *Saussurea*, 32, p. 113 - 121.

Les Alpes maritimes, incluant le Parc National du Mercantour, abritent l'hybride de deux espèces de grandes gentianes à fleurs jaunes de la section *Gentiana*: *Gentiana lutea* L. subsp. *lutea* et *G. burseri* Lapeyr. subsp. *villarsii* (Griseb.) Rouy. Sur le territoire considéré, *Gentiana lutea* présente généralement une corolle ponctuée (var. *puncticulata* Ronniger); cette particularité est la cause probable de certaines confusions. Quelques précisions sont données sur la morphologie, l'écologie et la distribution de ces deux espèces et de leur hybride *Gentiana x media* Arv.-Touv.

## ABSTRACT

Polidori, J.-L. (2001). More about *Gentiana x media* Arv. - Touv. in the french maritime Alps and bordering regions. *Saussurea*, 32, p. 113 - 121.

The maritime Alps, including the Mercantour National Park, are the habitat of the hybrid of two species of large yellow-flowered gentians from the section *Gentiana*: *Gentiana lutea* L. subsp. *lutea* and *G. burseri* Lapeyr. subsp. *villarsii* (Griseb.) Rouy. On the considered territory, *Gentiana lutea* generally shows a speckled corolla (var. *puncticulata* Ronniger), which might particularly lead to confusion. Details about morphology, ecology and distribution range of these two species and their hybrid *Gentiana x media* Arv.-Touv. are given.

## MOTS-CLÉS

*Gentiana*  
Hybride  
Distribution  
Alpes maritimes  
Parc National du Mercantour

## KEYWORDS

*Gentiana*  
hybrid  
distribution range  
maritime Alps  
Mercantour National Park

\* route d'Ublan, F-06660 Saint-Etienne-de-Tinée